

11.8/12

A LOS TRABAJADORES Y EL PUEBLO DE TOMARES Y CASTILLEJA DE LA
CUESTA !

LA EMPRESA DE CAPINTERIA JOAQUIN HARO HA DESPEDIDO A UN TRABAJADOR
POR DEFENDER A SUS COMPAÑEROS, HA SIDO UNA PROVOCACION DE ENGARGADO LO
QUE HA DADO MOTIVO A ESTE HECHO; Y PRETENDER DEJAR SIN TRABAJO A UN =
HOMBRE CON EL FIN DE PROVOCAR UN CONFLICTO QUE LLEVE A UNA HUELGA =
SIN SALIDAS QUE PERMITA A LA EMPRESA DESPEDIR MAS HOMBRES COMO UNICA
FORMA DE DAR SALIDA A LA CRISIS ECONOMICA QUE LA EMPRESA DICE ATRAVESAR
LOS TRABAJADORES DE JOAQUIN DE HARO DENUNCIAMOS ESTE HECHO Y HACEMOS UN
LLAMAMIENTO A TODOS LOS PUEBLOS DE LA ALJARAFE A MANIFESTAR SU REPULSA
ANTE ESTA FORMA DE SOLVENTAR LA EMPRESA SUS PROPIOS PROBLEMAS, HACIEN
DO REC/ER SOBRE LOS TRABAJADORES LAS CONSECUENCIAS DE LA CRISIS DEL CAPI
TAL.

LA COMISIÓN OBRERA DE LA FABRICA.